



一本道

相良中学校通信No.5

令和4年5月17日

校長 吉田憲一

1 「行事で成長する」体育大会編

5月9日(月)、全体練習3日目です。前回課題だった「腕の振り」について、各団で、団長を中心練習しました。この写真、「迫力」と「そろえる」が見事です。100点満点です。本番も両団かっこよかったです。



5月11日(水)、体育大会の総練習での800mの写真です。練習でしたが、身を乗り出して応援しました。一生懸命な姿に、人は引き付けられ、応援したくなります。



5月14日(土)、美しい青空の下、練習の最後に、団長の指示で、気合入れの円陣が組まれました。盛り上がっています。この「盛り上がれること」は素敵です。成長につながります。



5月15日(日)、体育大会当日、時々小雨が降る中でしたが、予定通りすべての競技を実施することができました。保護者の

皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。生徒たちの「挑戦する姿」「元気な姿」「成長した姿」をご覧いただけたのではないかと思っています。令和4年度相良中学校体育大会は、大成功でした。



2 生徒の考えが入った相良中ビジョン。

4つの柱決定！

5月9日(月)、校長室前廊下に、「R4相良中ビジョン」を掲示しました。

全校生徒にアンケートの協力を依頼し、生徒の考えも踏まえて、「R4相良中ビジョン」が完成しました。生徒の皆さん、ありがとうございます。

そして完成したのが、下の写真です。「元気な学校・成長できる学校」を達成するための4つの柱が完成しました。



今後もこの4つの柱を意識した教育活動を展開していきたいと思います。子供たちの成長のため、保護者の皆様としっかりと連携しながら、同じ方向を見て進めていたらと思います。よろしくお願いします。